



AMLO listo para encuentro con Biden en Washington

El presidente Andrés Manuel López Obrador y su esposa Beatriz Gutiérrez ya se encuentran en Washington para sostener un encuentro con el presidente de Estados Unidos Joe Biden. Con el presidente llegaron el director para América del Norte de la Cancillería Roberto Velasco y el jefe de su ayudantía Daniel Assaf.

La agenda de López Obrador durante la tercera visita a Washington será intensa y se sabe que este martes realizará un desayuno de trabajo, a las nueve de la mañana, hora local, con la vicepresidenta Kamala Harris.

A las 10:50, López Obrador y su esposa, Beatriz Gutiérrez Müller, llegarán a la Casa Blanca, donde conversarán brevemente con Biden y su esposa, Jill.

Ambas mujeres visitarán una biblioteca, como parte de una campaña para promover la educación.

Más tarde, a las 11:55 horas está programado el encuentro entre los presidentes, Biden y López Obrador en la oficina Oval.

Ya en la tarde el presidente mexicano realizará un homenaje al expresidente Franklin D. Roosevelt, en el Parque Memorial y participará en una ceremonia en memoria del defensor de derechos civiles, Martin Luther King.

Mañana miércoles, López Obrador encabezará un encuentro binacional de empresarios, a las que asistirán los dirigentes del Consejo Mexicano de Negocios, el Consejo

Coordinador Empresarial (CCE), Coparmex y el empresario Carlos Slim Helú. Cabe mencionar que en esta gira de trabajo por EU lo acompañan la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier; el comisionado del Instituto Nacional de Migración, Francisco Garduño y los secretarios de Relaciones Exteriores y Agricultura, Marcelo Ebrard y Víctor Villalobos. Hasta donde adelantó el Presidente con el mandatario estadounidense tratará asuntos como la cuestión migratoria y la inflación, además de otros temas de interés para ambas naciones. Estaremos atentos.

IGNACIO MIER DENUNCIA A MORENISTAS, EL QUE ANUNCIA NO TRAICIONA, MENCIONÓ

Congruente con sus principios Ignacio Mier, diputado federal de Morena, denunció ante la Fiscalía General de la República (FGR) a Santiago Nieto, a Miguel Barbosa, a Gilberto Higuera y a Alejandro Armenta por la creación de "falsas narrativas" en su contra sobre un supuesto involucramiento en operaciones de lavado de dinero.

Y es que el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados afirmó claramente que: "el que avisa no traiciona".

Pues recordemos que desde el pasado 27 de mayo, presentó las denuncias correspondientes, ante FGR contra el ex titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF).

Santiago Nieto; el gobernador del estado de Puebla, Miguel Barbosa; el senador de Morena Alejandro Armenta; y contra el fiscal general del Puebla, Gilberto Higuera. "Lo anterior por hechos, posiblemente constitutivos de los delitos de revelación de secretos, tráfico de influencias, así como delitos cometidos por servidores públicos previstos en el Código Penal Federal; con el propósito de perjudicar sistemáticamente al Movimiento de Regeneración Nacional y a personas que le son contrarios a sus intereses económicos, políticos y personales", indicó.

LEE LA COLUMNA COMPLETA EN NUESTRO SITIO WEB